

■ CABRERIZOS

El Ayuntamiento comienza la renovación del asfaltado de los principales accesos al municipio

Las obras afectan a la rotonda y la entrada desde el polígono por el Camino de Villares, enlace que acometerá la Diputación

ENE | CABRERIZOS

El arreglo y el acondicionamiento de los accesos al municipio son las actuaciones que centran actualmente el trabajo municipal, con el objetivo de completar la pavimentación de las calles y zonas de mayor tránsito de vecinos y vehículos y así dejar renovado todo el casco urbano para ofrecer una imagen nueva y cuidada de la localidad.

Para ello, en estos momentos las máquinas están procediendo a la renovación del asfaltado de la rotonda del Camino de Villares, una de las principales vías de acceso al municipio y de conexión entre el polígono industrial y Salamanca, además del tráfico que se desvía por esta carretera desde la conexión con la autovía para entrar a la capital.

Un punto que congrega gran volumen de paso y, como afirma la alcaldesa, Lourdes Villoria: "Es una actuación necesaria e integral en la que hacemos una inversión municipal de 30.000 euros, para actuar en los 3.600 metros cuadrados entre la rotonda y el entronque con las calles Labradores, Miguel de Cervantes, Las Palmeras, Pío Baroja, Carretera de Villares y Camino del Manzano, completando los trabajos de asfaltado y señalización con un paso sobreelevado".

Además, para completar la renovación de los accesos, el Consistorio ya tiene el compromiso de la Diputación para reforzar el firme en la DSA-610, que une el municipio con la rotonda final del polígono de Villares. Un proyecto incluido en el Plan de Carreteras de este año con un presupuesto de 170.000 euros para los 2,4 kilómetros.



Las máquinas finalizaban ayer el asfaltado de la rotonda de Villares. | ENE

ACTUACIONES

Más mejoras

Otra de las actuaciones es la mejora del acceso desde la carretera de Aldeanueva hacia la calle Los Arroyos, con nuevo asfaltado y señalización, creación de acerado y reordenación de la bifurcación de entrada. También se está interviniendo en la calle Las Eras, una vía sin salida y que es calle pública, pero no está cedida al Ayuntamiento. "Aún así consideramos que es necesario arreglarla, casi no tenía ni acera y era una demanda de los vecinos", afirma la primera edil.

Nuevas inversiones

La alcaldesa de Cabrerizos asegura que a lo largo de este año quedarán renovadas "las calles más importantes y de más tránsito del municipio", para lo que, además de la aportación municipal, se invertirán los 140.000 euros correspondientes de los Planes Provinciales.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



La valla quedará restaurada en las próximas semanas. | ENE

La Junta invierte 30.000 euros en reforzar la parte vencida del muro perimetral del IESO

ENE | VILLAMAYOR

La Junta de Castilla y León ha iniciado las obras de reforzamiento del muro perimetral del recinto del IESO Tomás Bretón de Villamayor de Armuña, que se había vencido en la calle que da hacia el recinto de las piscinas municipales, aunque no se conocen las causas por las que se ha desprendido esta parte.

Tras solicitar la correspondiente licencia de obra al Ayuntamiento de la localidad para poder comenzar la restauración de la parte del vallado afectada, el objetivo

es que los trabajos de la parte de la valla caída, de unos tres metros de largo, estén listos en las próximas semanas, de manera que no afecte al comienzo del próximo curso escolar.

La ejecución de esta obra supone un presupuesto de 30.000 euros, que asumirá la Junta en su totalidad, incluido dentro del mantenimiento del centro educativo. Las máquinas ya han comenzado los trabajos para asegurar la línea perimetral que delimita las instalaciones deportivas y el patio.

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

La reunión con las peñas para preparar las actividades festivas será el día 18

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene elaborado un borrador del programa de las próximas fiestas patronales en honor al Cristo de las Batallas, que se desarrollarán del 7 al 10 de agosto. Con el fin de contar con la participación de los vecinos, el Consistorio convoca a las peñas a una reunión que tendrá lugar el viernes día 18, a las 20 horas en el Centro Polivalente San Roque, para que se involucren en la organización y desarrollo de las actividades. En estos días, se ha abierto la inscripción para el torneo de fútbol sala y, en breve, se abrirán los plazos para apuntarse en el torneo de pádel, las carreras populares y el concurso de disfraces. | ENE

ALDEATEJADA



Programación infantil con juegos estivales

Los pequeños de Aldeatejada que participan en los talleres de verano aprovecharon ayer el sol de la tarde para disfrutar de juegos al aire libre. Unas sesiones en las que se relacionan niños de distintas edades para fomentar la amistad. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Cuentos al aire libre en la bibliopiscina

Un grupo de niños disfrutó ayer del cuentacuentos al aire libre en las piscinas municipales, dentro de las actividades del programa de la bibliopiscina. Los pequeños retrasaron el baño para escuchar la historia del Lazarillo de Tormes. | ENE